

Fecha: 17-02-2026
Medio: El Mercurio de Valparaíso
Supl.: El Mercurio de Valparaíso
Tipo: Noticia general
Título: Alerta roja por calor extremo para las provincias del interior de la región

Pág.: 2
Cm2: 49,4

Tiraje: 11.000
Lectoría: 33.000
Favorabilidad: No Definida



LLAMAN AL AUTOCUIDADO.

Alerta roja por calor extremo para las provincias del interior de la región

● El Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) declaró a partir de ayer alerta roja por calor extremo para las provincias de Quillota, San Felipe, Los Andes, Marga Marga y Petorca. Dentro de los grupos más expuestos a efectos adversos por las altas temperaturas están las personas mayores y los niños. En ese sentido, la Seremi de Salud de la Región de Valparaíso recordó que el golpe de calor es una emergencia médica y que sus principales síntomas son la piel enrojecida, pulso acelerado y mareos, entre otros. ☞